



懇談会資料

訂正版

柏市立豊小学校 第1学年
令和5年2月14日

いよいよ1年生も終わりに近づき、まとめの時期となりました。子どもたちはこの1年で、心も身体も大きく成長し、毎日充実した生活を送っています。今回は、子どもたちの学校での様子や成長したことをお伝えするとともに、2年生に向けての準備等についてお知らせしたいと思います。

はじめに 役員さんより

学年の様子



生活面

(1) 休み時間

寒い季節ですが、休み時間には元気に外で遊んでいます。「なわとび」では、汗をかくまで練習し、頑張っている様子が見られます。教室の中では、「昔の遊び」に夢中になっている様子も見られます。目標に向かって努力することは素晴らしいことです。努力や継続して得られたことを自信にして、子どもたちは大きく成長していきます。今後も、頑張る子どもたちに温かい応援をお願いします。

ご家庭でも、今どんなことに取り組んでいるのか、何に興味があるのかなど、会話の中から子どもたちの様子を知り、子どもたちがより色々なことにチャレンジできるよう、必要に応じてそっと背中を押してあげてください。

(2) 友達と関わる様子

友人関係にも広がりが見られるようになり、助け合うことや励まし合うことができるようになってきました。その反面、ちょっとしたことでトラブルやけんかなども見られます。

友だち同士のトラブルやけんかの時には、子どもたち自身がお互いの話をしっかり聞いて、双方が納得して仲直りができるように、指導しています。「やられて嫌なことはしない。」「相手の心や身体を傷つけることは絶対にいけない。」など、子どもたちに伝えています。

給食の場面では、配膳にも慣れ、適量を素早く盛りつけられるようになりました。重たいものでも友達と協力して持ち上げたり、準備の分担を自分たちで決めたりなど、協働の心が身につけてきた子も多くいます。

学習面



(1) 家庭学習の定着

この1年間で、ほとんどの子どもが、家庭学習の習慣が身につけてきました。これからも、子どもが今どんな学習をしているのかを、宿題やノートに目を通していただき、励ましていただきたいと思います。

(2) 学習の持ち物

持ち物に記名がなく、持ち主に戻らない落とし物が目立ってきました。鉛筆、消しゴム、定規など、一つ一つに必ず記名をお願いします。また、年度末には、学習用具を全て持ち帰らせます。絵の具、粘土、色鉛筆など、足りない物は補充をお願いします。

(3) 学習のまとめ

学習のまとめの時期となりました。1年生の学習は2年生で学ぶ学習につながっていく大切なものです。学校では、1年生で学習した計算、漢字など、しっかりと定着できるように復習に力を入れていきたいと思ひます。ご家庭でも、計算練習や時計、カタカナ・漢字練習などに取り組んでいただけるとよいかと思ひます。

新年度に向けて

- *本校では、毎年クラス替えを全学年行うことになっております。新しい出会いをし、2学年をスタートすることとなりますので、ご承知おきください。
- *アサガオの栽培に使用した支柱（現在ご家庭保管）は、来年度も使ひます。ご家庭での保管をお願いします。
- *学習ノートの残りページは、春休み中の自主学習でお使ひください。新年度には、新しいノートを学校で一括購入して、配る予定です。連絡帳は引き続きお使ひください。
- *3学期にお渡しする「あゆみ」（通知票）のファイルは、そのままご自宅で保管をお願いします。
- *名札は2年生より、新しい物を使ひます。学校で一斉購入し、新学期に配付いたします。
- *黄色の帽子と黄色のランドセルカバーは、1年生のみ使用します。2年生で、帽子やランドセルカバーを使用する場合は、各ご家庭で用意してください。

その他

1年間、ご支援、ご協力いただきありがとうございました。
残りわずかですが、子どもたちとの生活を充実させ、
すてきな思い出をたくさん作っていきたくと思ひます。
たくましく成長した子どもたちの
2年生での活躍を楽しみにしています。